



Alger, le 21 juin 2017

Communiqué de presse

Djezzy apporte son soutien aux enfants du CPMC

Fidèle à sa tradition citoyenne, Djezzy a inauguré mardi 20 juin 2017 un espace ludique, une salle de soins, un pôle administratif et trois grandes chambres d'hospitalisation à l'Unité d'Oncologie Pédiatrique du Centre Pierre & Marie Curie (CPMC) de l'hôpital Mustapha Pacha d'Alger.

La cérémonie s'est déroulée en présence de la professeure Fatiha Gachi, chef de l'Unité d'Oncologie Pédiatrique au CPMC, et de Vincenzo Nesci, président exécutif de Djezzy ainsi que d'un nombre d'employés de l'établissement et de parents des enfants malades hospitalisés.

Suite à cette inauguration, Madame Fatiha Gachi a tenu à remercier vivement Djezzy pour son engagement à réaménager les différents services de l'Unité Oncologie Pédiatrique afin de redonner de l'espoir et de la gaieté aux enfants hospitalisés.

De son côté, Vincenzo Nesci s'est félicité de cette réalisation qui s'inscrit dans le cadre des engagements de responsabilité sociétale de Djezzy en souhaitant qu'elle permettra d'apporter un réconfort pour les enfants malades qui sont traités au sein de cette structure.

Djezzy qui mène un programme de transformation pour devenir l'opérateur digital de référence en Algérie accorde une importance cruciale au soutien des personnes les plus fragiles réaffirmant ainsi la profondeur de l'ancrage algérien de l'entreprise et sa contribution à l'amélioration du bien-être général dans le pays.